

"Es el Verdadero Enemigo de los Derechos Humanos"

# El Ejército Argentino Propone una Acción Internacional Contra el Terrorismo

BUENOS AIRES, 16 de abril. (EFE y AP) — El Ejército argentino exhortó hoy a los países a unirse contra los "verdaderos enemigos de los derechos humanos", los terroristas, y a emprender una acción conjunta contra ellos.

En su editorial, difundido por una radiodifusora aquí cada domingo, el Ejército recordó que "el mundo contempla hoy de nuevo hechos espectaculares que conmueven las raíces más hondas de la dignidad del hombre".

Asimismo se refirió, concretamente, al secuestro del político italiano Aldo Moro en Roma condenado a muerte por las Brigadas Rojas,

una organización de extrema izquierda.

El editorial expresó su pesar por "la incomprensión de ciertas naciones cuando los militares argentinos decidieron asumir la defensa de los derechos humanos y derrotar la subversión terrorista, tanto en el terreno de las armas como en el de las conciencias".

En otro aspecto de la información, salvo una nueva dilación, es probable que la junta militar resuelva finalmente, el 27 del actual, quién será el "cuarto hombre" en la próxima etapa del régimen instaurado hace más de dos años.

En el léxico político local se define como "cuarto hombre" al oficial en situación de retiro que deberá ejercer la Presidencia de la Nación, según un acuerdo adoptado por el Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea

antes del golpe militar del 24 de marzo de 1976. Debido a "circunstancias excepcionales", se resolvió también entonces que el comandante del Ejército, teniente general Jorge R. Videla, ocuparía la Presidencia.

UNO MAS UNO

## La junta argentina convoca a la "acción mundial" antiterrorista

BUENOS AIRES, 16 de abril (AFP y EFE).- El ejército argentino exhortó hoy a "los países libres del mundo" a tomar conciencia sobre la necesidad de una "acción mundial" para derrotar definitivamente al terrorismo.

En un editorial informativo, titulado "Conciencia de una Realidad", el ejército expresó su pesar por "la incomprensión de ciertas naciones cuando los militares argentinos decidieron derrotar la subversión terrorista, tanto en el terreno de las armas como en el de las conciencias", y censuró a quienes "sólo prestan oídos al nihilismo internacional".

Por otra parte, en Bonn, Amnistía Internacional denunció hoy que quince ciudadanos argentinos exiliados aquí desaparecieron y once fueron internados en Argentina por razones políticas desde la toma de poder del general Jorge Videla.

El organismo añadió que las informaciones fueron proporcionadas por testigos, y agregó que esos secuestros fueron cometidos en su mayoría por los servicios de seguridad argentinos.

Entre tanto, el general Jorge Videla afirmó que "una auténtica sociedad pluralista debe fundarse en la estabilidad de las instituciones", y explicó que no concibe "un saneamiento de la economía o las finanzas si no se apoya pre-

viamente en la recuperación de los valores morales de la convivencia y no se brinda un marco de plena seguridad interna".

Por su parte, la "Comisión de Gestión y Trabajo", una nueva entidad sindical argentina, pidió hoy un salario mínimo de 180 mil pesos argentinos (cinco mil 400 pesos mexicanos).

UNO MAS UNO

### GISCARD DICE QUE NO IRA A ARGENTINA

PARIS, 16 de abril (AFP). — El presidente Valery Giscard D'Estaing negó hoy rumores de que viajaría próximamente a Argentina, invitado por el jefe de gobierno, Jorge Videla, para asistir al campeonato mundial de futbol que se realizará en ese país en junio, pero no descartó la posibilidad de ir a Buenos Aires. Giscard D'Estaing tiene programado un viaje a Brasil a mediados de año.

EL DIA

### DENUNCIAN LA DESAPARICION DE ALEMANES EN ARGENTINA

Por otra parte, la sección alemana de Amnistía Internacional denunció que 15 ciudadanos de Alemania Federal desaparecieron y otros 11 fueron detenidos en la Argentina por razones políticas desde la toma de poder por el general Jorge Videla.